
平成２６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１１日）

１－１

自 由 民 主 党 １７番 阿 部

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ３０年先を見据えた本県の復興について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、３０年先を見据えた本県の復興に向け、どのよう

に県民をリードしていくのか尋ねたい。

二 風評払拭について 直轄理事兼安全 広 報 課

管理監

県は、消費者庁の調査結果等を踏まえ、風評払拭にどのよ

うに取り組むのか尋ねたい。

三 復興公営住宅の周辺整備について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

復興公営住宅の周辺地域において、被災住民と地元住民の

コミュニティ形成のための施設を整備すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

四 再生可能エネルギーの推進について

１ 県は、再生可能エネルギーの電力系統への接続保留にど 企画調整部長 エネルギー課

のように対応するのか尋ねたい。

２ 県立学校施設への太陽光発電の導入に取り組むべきと思 教 育 長 教 育 庁

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 農業用水路を活用した小水力発電を積極的に推進すべき 農林水産部長 農 村 計 画 課

と思うが、県の取組を尋ねたい。

五 デスティネーションキャンペーンについて 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、来年春のデスティネーションキャンペーンによる誘

客効果をどのように全県に広げていくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 県産品の輸出促進について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産品の輸出を促進するため、どのように取り組ん 農産物流通課

でいくのか尋ねたい。

七 農政問題について

１ 県は、県産米の販売促進にどのように取り組んでいくの 農林水産部長 農産物流通課

か尋ねたい。

２ 県は、地域農業を支える担い手農家の育成にどのように 〃 農業担い手課

取り組んでいくのか尋ねたい。

八 就職支援について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、首都圏の若年求職者の県内への就職支援にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

九 県立高等学校の生徒募集定員について 教 育 長 教 育 庁

避難している生徒の志願動向も踏まえ、いわき市内の県立

高等学校の生徒募集定員を設定すべきと思うが、県教育委員

会の考えを尋ねたい。

十 小名浜港における滞船問題の解消について 土 木 部 長 港 湾 課

小名浜港における滞船を解消するため、東港地区の建設を

推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。




